

Association "Touche pas aux Bluets"

Assemblée générale le 13 janvier 2009

L'association "Touche pas aux Bluets", rassemblant les soutiens de la maternité des Bluets / Hôpital Pierre Rouquès, tiendra sa première assemblée générale le mardi 13 janvier 2009 à 18h dans les locaux de la maternité. Nous comptons sur votre présence pour soutenir l'action des personnels soignants et des bénévoles engagés dans la sauvegarde et le développement des savoir-faire de la maternité des Bluets.

Vous pouvez dès à présent nous confirmer votre présence par mail sauvonslesbluets@free.fr.

Nous vous souhaitons de bonnes fêtes, et nous réjouissons de vous retrouver à nos côtés en 2009.

